
7月 27日上午 10时至 11时袁港华燃气公司相关负责人将走
进叶政风热线曳与市民沟通交流袁市民可拨打 82711234尧82721234
或发送留言到金坛第一时间微信公众号 jtdysj参与节目遥

政 风 热 线 预 告

本报讯 记者从区水利局
获悉袁今年全区计划完成水利投
资 11.64亿元袁 涉及政府性投资
项目尧小农水重点县项目尧圩区
防洪除涝项目等 50余项水利工
程袁其中袁5个政府性投资项目快
速推进遥

长荡湖生态清淤一期工程
去年 11月开工袁今年 4月 10日
顺利完成遥 工程总投资 2.69 亿
元袁 清淤面积 9.93平方千米袁完
成土方 173.7万立方米遥 大墩枢
纽工程今年 1月开工建设袁本月
底基本完成水下工程部分袁具备

水下验收条件袁目前形象进度达
70%遥 中小河流整治项目中袁通
济南河整治工程进入初设修改
阶段袁 汛期结束即开工建设曰庄
城河整治工程已于 4 月开工建
设袁形象进度达 56%遥

入湖河道综合整治工程对
大浦港尧白石港尧仁和港尧庄阳港
4条入湖河道进行综合整治袁将
于今年底完工并发挥效益遥白石
港河道尧大浦港河道综合整治工
程总投资 9975.62万元袁 已完成
投资 5200万元袁目前完成挡墙尧
土方回填及清淤尧水下工程并通

水袁工程形象进度达 65%遥 作为
新孟河延伸拓浚渊金坛区冤及综
合配套整治工程袁仁和港河道综
合整治完成工作量的 22%袁庄阳
港河道综合整治完成工程量的
30%袁 两项工程总投资 5343.63
万元袁完成投资 1310万元遥

滨湖新城节点工程袁包括 11
座闸站建设袁今年计划完成朱庄
闸尧钱资湖北闸尧下坵河南闸 3
座闸站袁于 3月份开工袁目前基
础处理全部完成袁 形象进度达
15%遥

蒋建君 姚锁洪

全区政府性投资水利项目快速推进
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本报讯 7 月 23 日 袁区
野人大讲堂冶第 14讲开讲袁特邀
江苏省农委副主任蔡恒作题为
野实施乡村振兴战略袁加快推进
农业农村现代化冶的专题讲座遥
区人大常委会主任王跃中袁副
主任刘东升尧王艳红尧王新辉尧
冯锁强出席活动袁副区长朱霞
应邀参加遥

今年以来袁 我区把实施乡
村振兴战略摆在突出位置袁围
绕野农业强尧农民富尧农村美冶袁
扎实推进农业供给侧结构性改
革袁落实强农惠农富农相关政
策袁持续改善农村人居环境袁展
现出了乡村振兴新活力遥会上袁

蔡恒围绕乡村振兴战略袁 结合
农业供给侧结构性改革热点和
实际案例袁用通俗易懂的语言尧
翔实准确的数据袁 详细阐述了
中国特色社会主义乡村振兴之
路和我省开创野新乡土时代冶的
具体举措袁 对我区实施乡村振
兴战略有很强的指导性遥

通过学习袁 与会人员对我
区实施乡村振兴战略有了更深
入的了解袁 并表示在今后实施
乡村振兴战略过程中要突出规
划引领袁发展集体经济袁促进农
业提质增效尧农民脱贫致富袁进
一步推进我区乡村高质量发
展遥 左玲

区野人大讲堂冶关注
乡村振兴战略实施

早上 6点袁我跟随成菁来到
了茅山区域遥 虽然是清晨袁但这
里却没有想象中的那么宁静袁挖
掘机的轰鸣声早已响彻山谷袁沿
线随处可见为避高温一早就施
工的工人遥 野该区域是近年来我
区重点打造的生态旅游景区袁也
是我们港华燃气公司燃气管网
延伸最远的区域袁目前周边道路
及设施仍处在大力建设阶段袁所
以才有你眼前这番景象遥 冶成菁
一边开车一边娓娓道来遥

成菁是一位 90 后女孩袁是
金坛港华生产运行部管网巡线
班组的一员袁每天负责她所属区
域内 200 余公里燃气管线的巡
查检测工作遥 长年的户外工作袁
曾经的美少女练就了一身野铜皮
铁骨冶遥 成菁提前来到约好的一
处工地袁熟练的从后备箱拿出一
个几十斤重的包袁里面都是探管
仪器遥 几百米的管道探测下来袁
成菁早已汗流浃背遥 野我们这行
工作就是这样袁 常年在户外袁夏
天都是在汗水中度过的袁每天回
家一身的汗臭味遥 冶成菁笑着对
我说遥

探测结束并与施工员签订
一系列手续后袁成菁便赶往下一
个工地遥 此时烈日当头袁气温升

高了许多遥 成菁喷了点防晒霜袁
戴上安全帽袁 穿着反光背心袁全
副武装走向施工现场遥在嘈杂的
工地上袁 她在燃气管线旁边袁指
挥挖掘机作业袁还不时与施工员
讨论开挖方案袁防止管线遭到施
工破坏遥在没有任何遮挡物的施
工现场袁 她一站就是一个多小
时遥 不知不觉一上午过去了袁我
发现一路上她很少喝水遥 野其实
我不是不渴袁只是户外工作上厕
所比较麻烦袁所以我只能尽量不
喝水遥 冶成菁这样解释袁中午休息
时袁她才大口大口的喝水遥 简单

的午餐后袁 成菁在车上小憩片
刻袁就继续开始下午的工作遥

在这野快要融化冶的季节里袁
我们身边有很多像成菁一样的
一线职工在高温下坚守岗位遥虽
然没有什么感天动地的事迹袁但
他们用汗水诠释着责任袁用坚守
保障着正常的生产生活秩序遥

余月霞 李燕飞 文/摄

燃气管网巡线员成菁：

烈日下每天巡查 200余公里

新故相推袁日生不滞遥
全区广大干部围绕 野三新一

特冶产业招引项目袁重大项目连续
突破袁众多一流企业尧知名企业对
金坛青睐有加遥今天的金坛袁因项
目带动增幅在苏南持续领跑袁在
高质量发展高速度增长的道路
上袁集聚势能尧闯关夺隘袁探索出
一条具有鲜明特色的发展之路遥
产业发展方向更加鲜明

实现在苏南板块快速崛起
宏伟蓝图袁必须在新一轮产业竞
争中抢占先机袁 大力发展高成
长尧上升阶段的企业产业遥为此袁
区委区政府明确提出大力发展
野三新一特冶产业袁2017年野三新
一特冶产业占全年签约引进项目
比重超 80%遥

这是新旧动能转换的必然
选择遥 金坛工业起步晚尧技术层
次低袁 许多处于产业链中低端遥

近年来袁随着新能源汽车尧光伏
新能源产业快速增长袁智能移动
终端尧5G 移动通信网络产业初
具雏形袁带动工业开票突破千亿
达到 1150亿元袁由此可见袁产业
创新为金坛工业带来新的增长
动力遥 而野三新一特冶产业链条
长尧细分行业多袁带动力非常强袁
金坛工业经济要继续保持高速
增长袁就要发展这样的产业遥
这是创新产业发展的必然选

择遥 当前袁新一轮科技革命尧产业
变革与我国加快转变经济发展方
式形成历史性交汇袁 产业分工格
局正在重塑袁 战略性新兴产业代
表新一轮科技革命和产业变革的
方向袁而野三新一特冶产业均属于
国家鼓励发展的战略性新兴产业
范畴袁有着巨大的发展空间遥

这是区域快速崛起的必然选
择遥 2014年以来袁我区主要经济
指标增幅已连续多年位居苏南各
县市区前列袁经济总量的增长尧区
位条件的改善尧产业空间的扩大袁
有力提升了金坛的投资环境袁能
够吸引对营商环境要求很高的
野三新一特冶产业遥 (下转第二版冤

合力绘就产业高地新画幅
臧风华 师杰 左玲

埃马克渊中国冤机械有限公司是德国埃马克在
金坛投资的全资子公司袁 专业从事高端数控机床
研发尧生产和销售遥 记者走进生产车间袁随处可见
工人严谨而细密地操作着袁使用过的螺丝刀袁整整
齐齐地挂在工具架上遥一个极其细微的动作袁既说
明企业严格规范的生产流程袁 又反映了企业严密
的管理程序遥

生产副总监解亚千告诉记者袁 他们从德国引
进的不仅有新科技袁 还有新理念遥 质量是企业的
生命线袁 是企业核心价值所在遥 埃马克产品广泛
运用于汽车尧航空航天尧铁路尧石油和通用机械等
领域袁只有匠心精神袁才能打造出汽车变速器尧发
动机等高精尖产品遥 解亚千举了个例子袁 机床的
一根立柱长约 2米袁而他们要求 2米以内产品袁长
度误差不许超过一根头发丝直径七分之一遥
正是基于精益求精的理念袁埃马克集团作为世

界上第一家倒立车床制造商袁将野工匠精神冶发挥到
极致袁在埃马克变速器加工方案开放日上袁大众尧东
风日产等众多国内汽车生产企业参观并给予高度
评价遥 埃马克作为一家全面技术型公司袁在持续强
化传统切削解决方案供应的同时袁 在感应淬火尧高
效率激光焊接机床上做出了尝试袁目标是要成为客
户的系统合作伙伴袁为客户提供最佳的生产解决方
案遥 目前袁埃马克在中国完全可以提供野规划要工
艺要机床要培训要服务冶 整个工艺链的一条龙服
务袁成为中国变速器加工市场的领导者遥

埃马克中国项目计划总投资 49亿元袁规划建
设 20万平方米厂房袁是埃马克在亚洲最大生产基
地遥 2014年 5月第一台机床下线以来袁累计生产并
销售机床 1400台遥 解亚千说袁埃马克将继续发挥
野工匠精神冶袁为世界打造高精尖机床遥 蒋建君
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